
« tout le monde il est beau tout 
le monde il est gentil… » 

...C’est ce qui ressort du déroulé de la cérémonie 
des vœux de l’hôpital de Saint-Vallier.


Et Madame Jarrot de déposer la cerise sur le 
gâteau : « ce sera Matignon le 2 février prochain » 
avec pour objectif d’obtenir la labellisation hôpital 
de proximité et la construction d’un hôpital neuf.


Deux miroirs aux alouettes séduisants mais trompeurs.


Nous ne reviendrons pas sur les conséquences de la labellisation de l’hôpital de 
proximité. Ce n’est pas un hôpital mais un accélérateur de destruction de notre système 
de santé. Et il y a le fameux, voire fumeux, hôpital neuf.


Sur ce point, la com a fait du bon travail pour évacuer toutes les questions restées sans 
réponse.


Ce genre d’annonce est en soi séduisante. Le quidam qui l’entend voit ses yeux 
s’illuminer et pense que l’avenir de son hôpital est assuré.


La question que pose le Codef est simple. Pourquoi, personne ne prend la parole pour 
demander ce qu’il y aura dans cet hôpital neuf ? Ce n’est pourtant pas compliqué, ce 
n’est pas être complotiste que de la poser ! non ?


Mais ne désespérons pas, le jour viendra ou elle le sera.


En attendant, le Codef souligne que cette objectif d’hôpital neuf n’est pas repris dans le 
discours de Monsieur le Directeur Général du GHT, ni par le Directeur Général de l’ARS 
Bourgogne Franche-Comté. Ni par notre Député Monsieur Louis Margueritte.


Étrange non ?


à suivre…
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